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Протокол заседания Комиссии по экологии, благоустройству и озеленению 

Совета депутатов муниципального округа Гагаринский 
 

дата проведения: 8 июня 2021 г.                время проведения: 17:00 – 18:00 

место проведения: Университетский проспект, д.5, зал заседаний                                      

 

Председатель комиссии: Фахми Я.М. – депутат Совета депутатов. 
 

Присутствовали: 

Депутаты Совета депутатов муниципального округа Гагаринский: 

1 Фахми Я.М. председатель Комиссии, депутат Совета депутатов 

2 Глазко Е.Г. член Комиссии, депутат Совета депутатов 

3 Колесова А.В. член Комиссии, депутат Совета депутатов 

4 Русакова Е.Л. Председатель Совета депутатов 

6 Толкачев Г.О. Депутат Совета депутатов 

 

Сотрудники администрации: 

1 Водяный В.В. руководитель МБУ СЦ «Космос» 

2 Акимов А.С. Руководитель спортсектора 

3 Ерофеева В.Г. Главный бухгалтер 

 

Повестка 

Повестка 

1. Рассмотрение обращения и.о.руководителя администрации МО 

Алташиной Т.А. о согласовании дополнительного финансирования МБУ СЦ Космос 

на содержание, обслуживание и ремонт спортивных площадок района.  

 2. Рассмотрение вопроса о согласовании / отказе в согласовании 

адресного перечня озеленения на осень 2021г.  

 

Вопрос 1 
 

Ерофеева сообщила, что администрацией МО получено дополнительное 

финансирование от Департамента спорта в размере 5,4 млн.руб. – возврат 

неизрасходованных д.с. на содержание и ремонт спортплощадок за предыдущие 

годы. И учитывая плохое состояние районных спортплощадок Совету депутатов 

предлагается согласовать направление данных средств в МБУ «СЦ Космос», для 

расходования в 2021г. В случае отказа в согласовании, д.с. вернутся в бюджет. 

Водяным были представлены таблицы расходов «Космоса» по содержанию 

35-ти спортплощадок района, включая стадион Пионер, за период с 1 января по 31 

мая 2021г., а также расходов на покупку основных средств на 2 млн.руб., 

выделенного «Космосу» Советом депутатов в декабре 2020г. Сообщил, что со всеми 

финансовыми документами, подтверждающими перечисленные расходы можно 

ознакомиться в бухгалтерии. 

Присутствующие  обсудили проблемы в работе «Космоса» по обслуживанию и 

ремонту спортплощадок. 

Водяный сообщил Комиссии о планах расходования 5,4 млн., представил 

таблицу планируемых расходов. 

Присутствующие обсудили возможности и проблемы ремонта  стадиона 

Пионер, т.к. в рамках текущего контракта «Космос» может выполнить ремонт на 
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сумму не более чем 5% от общей  стоимости работ (оборудования). При этом, 

состояние стадиона неудовлетворительное. 

Русакова сообщила, что в 2017 г. проектировщик фиксировал многочисленные 

нарушения проекта при строительстве и рекомендовал не принимать стадион в 

эксплуатацию. 

Акимов отметил, что во время строительных работ была нарушена технология 

устройства основания футбольного поля, в результате чего поле имеет ямы, 

поверхность его деформирована. 

Фахми предложила рассмотреть возможность проведения капремонта поля за 

счет средств СТИМ в 2021г. 

Присутствующими были рассмотрены документы по спортплощадкам, 

предоставленные Водяным, в т.ч., письмо бывш.директора «Жилищника» Чибисова 

с подтверждением подключения стадиона к инженерным коммуникациям, что не 

соответствует действительности. 

Толкачев предложил направить обращение в Слетственный комитет РФ о 

расследовании возможного хищения д.с. при строительстве стадиона. 

 

По итогам рассмотрения вопроса на голосование предложено: 

Рекомендовать Совету депутатов принять решение о согласовании 

дополнительного финансирования МБУ СЦ Космос на содержание, обслуживание и 

ремонт спортивных площадок района.   

Голосование: единогласно. Решение принято. 

 

Вопрос 2 

Фахми сообщила, что второй год подряд «Жилищник» не учитывает заявки СД 

на озеленение: в 2019г. заявку СД «забыли», после чего глава управы дал обещание 

СД взять ситуацию с озеленением под личный контроль, в 2020г. 13 адресов из 26 из 

заявки СД не были оформлены соответствующим образом для подачи в ДПИООС 

сотрудником «Жилищника» Добрыдневым С. Зам.дитерктора «Жилищника» по 

благоустройству Ульянов не проконтролировал включение заявок депутатов и 

жителей, глава управы также. Фахми предложила отказать в согласовании перечня 

осенних посадок. 

Колесова сообщила о необходимости принять перечень, т.к в него вошли 

заявки по некоторым адресам, жители которых ждут озеленение несколько лет. 

Привела в пример обращения жителей Губкина 4. 

По итогам рассмотрения вопроса на голосование предложено: 

Внести в повестку ближайшего заседания Совета депутатов проект решения о 

согласовании адресного перечня озеленения на осень 2021г.    

Голосование: единогласно. Решение принято. 

 

Председатель Комиссии Совета депутато 
в муниципального округа Гагаринский по 
экологии, благоустройству и озеленению:        
                   

 


